

## - QUESTION - RÉPONSE - ÉCHANGE

Sans attendre l'histoire complète du cadran d'Azille à paraître dans *Cadran Info* de mai 2022, notre collègue Jean Pakhomoff nous présente les photos de celui-ci.

Il vient d'y être tracé les directions de Marseille et de la Kaaba : « Lorsque l'ombre du bout du style touche ces directions le soleil est à l'opposé de Marseille ou de la Mecque.

L'étude complémentaire est ici:»

<http://www.pakhomoff.net/IndicationdeladirectiondelaMecquetdeMarseilledecadransoilairezille.html>

